


Día 13: El Poder de la Fe 

Hola querido/a amigo/a,

¡Bienvenido al día 13! Eso quiere decir que ya casi hemos completado 
casi dos semanas de este programa. ¡Wow! ¡Felicidades por todo el 
progreso que estás haciendo!

Hoy quiero hablar contigo acerca del poder de la Fe a la hora de leer la 
Biblia, y de cómo la Palabra de Dios te inunda de fe para que puedas 
establecer el Reino de los Cielos aquí en la Tierra, y ver milagros 
increíbles en tu vida. Es un tema interesante, ¿no te parece? =)

Vamos a orar: "Señor, gracias por Tu Palabra que nos transforma, y que 
hace maravillas en nuestra vida. Gracias porque, gracias a Ti, podemos 
experimentar nueva vida a través de Tu Palabra, y porque nuestra fe es 
cada día más edificada a través de ella. ¡Llénanos más de Tu fe y de tu 
preciosa Palabra! En el Nombre de Jesús. ¡Amén!"

Nos encontramos en medio de una batalla espiritual constante. 
Pero, como veíamos estos días atrás, no es una batalla para ver quién 
gana, si Dios o el enemigo. El enemigo ya está vencido, y no tiene nada 
que hacer. Su única estrategia es tratar de prolongar su tiempo aquí en 
la tierra lo máximo posible por medio de la mentira. 

La batalla en la que nos encontramos, por tanto, es una batalla 
entre la verdad de Dios y las mentiras del enemigo, como veíamos 
ayer. De hecho, es lo que en la Biblia se llama “la buena batalla de la fe” 
(1 Timoteo 6:12), en la que nuestra fe en la verdad es la que nos 
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permite ser libres de las mentiras de las tinieblas, para caminar así en la 
autoridad y en los milagros de Dios. 

Estoy convencido de que has escuchado el pasaje que dice: "Así que la 
fe es por el oír, y el oír, por la palabra de Dios" (Romanos 10:17). Hay 
algo muy especial que ocurre cuando nos acercamos a la Palabra de 
Dios, y es que nuestros niveles de fe empiezan a crecer. Empezamos a 
creer que Dios realmente es real, que Él está a nuestro lado, y que nos 
ama de una forma impresionante.

Es muy interesante que este pasaje dice que la fe viene cuando 
"oímos" la Palabra de Dios. No es una lectura casual de la Biblia la que 
te dará esa fe, sino esa lectura que busca apasionadamente escuchar la 
voz de Dios a través de esa lectura.

Es cuando vienes con expectativa y con el deseo ardiente de 
escuchar la voz de Dios a través de Su Palabra, que puedes 
realmente escucharla al leer la Biblia, y eso produce, a su vez, un nivel 
de fe aún mayor en tu vida, así como un mayor nivel de libertad y 
autoridad. ¡La Palabra de Dios es realmente tan poderosa!

Es por eso que un simple pasaje de la Biblia puede crear un impacto 
tan grande en tu vida, cuando lo lees a través de los ojos de la fe, y 
cuando dejas que Dios te lo revele como nunca antes. Ese pasaje 
puede abrirte los ojos a un nivel de revelación y de fe que te ayude a 
entender mejor la Verdad de Dios, la manera en la que Dios obra, Su 
plan, Su voluntad... y, por tanto, prepararte así para ver Sus milagros en 
tu vida. 

Por ejemplo, si crees que Dios nos manda enfermedades porque 
quiere enseñarnos cosas con ellas, y piensas que Su voluntad para tu 
vida es que sencillamente aprendas a coexistir con esas enfermedades 
y a llevarlas como si fuesen tu cruz, eso tendrá un impacto directo en tus 
niveles de fe. 
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Nunca podrás orar con convicción a la hora de pedir sanidad, porque 
en el fondo pensarás que es Dios quien te la manda. Lo máximo que 
harás es rogarle que, por misericordia, en algún momento te la quite,o 
que al menos te dé fuerzas para sobrellevarla, pero no tendrás 
realmente una claridad de qué hacer ni de cómo hacerlo.

Cuando, por el contrario, tras leer las Escrituras empiezas a darte cuenta 
de que el enemigo es el que quiere robar, matar y destruir (Juan 10:10), 
y que Jesús ha muerto en la cruz para darte sanidad completa (Isaías 
53:5), tu perspectiva empieza a cambiar. Cuando ves que tanto Jesús 
como sus discípulos sanaban siempre a todos los que se acercaban a 
ellos, y te das cuenta de que en el Cielo no habrá enfermedades, ni 
muerte ni dolor (Apocalipsis 21:4), hay algo que empieza a iluminarse 
en tu mente. 

De repente, te empiezas a dar cuenta de que esa enfermedad es un 
plan del enemigo para hacerte daño, pero que Jesús quiere que seas 
libre de ella, y que te ha dado ya autoridad para orar y sanar TODAS las 
enfermedades (Mateo 10:1).

Ahí es donde empieza la buena batalla de la fe. Tu realidad dice algo, 
pero la Palabra de Dios dice lo contrario, y aunque tu tendencia humana 
es creer lo que ven tus ojos, sabes que la Palabra de Dios es más 
grande. Es por eso que, aunque tu cuerpo está enfermo, decides 
agarrarte por la fe a las revelaciones que Dios te ha dado en las 
Escrituras para confrontar y reprender en voz alta esas enfermedades 
en el Nombre de Jesús. 

Decides confesar la Palabra de Dios, y alinearte con lo que el Cielo dice, 
no con lo que tu situación humana aparenta. Y es esa actitud de luchar 
por permanecer en la fe de la Palabra de Dios la que, poco a poco, va 
haciendo que tus niveles de convicción y de fe crezcan, hasta el punto 
de que no tienes ya ninguna duda: vas a ver ese milagro de Dios. 

Y, ¡adivina lo que pasa! En en esos niveles de fe, de proclamación de la 
verdad de Dios, de gozo, de paz, de gratitud a Dios por lo que va a 
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hacer…. que los milagros ocurren. Es ahí cuando el Cielo puede invadir 
tu situación y hacer todo tipo de milagros: porque, por medio de la fe, 
le has abierto la puerta de entrada. 

Wow, ¿acaso no es precioso? ¡Es realmente apasionante! Somos 
llamados a vivir en la realidad del Reino de los Cielos, y a traer el Cielo a 
la tierra por medio de la fe. ¡Dios quiere hacer cosas increíbles en tu 
vida! Pero será imposible que podamos verlas hasta que la revelación 
de Dios nos libere de las mentiras de las tinieblas que nos mantienen 
cautivos.

Es por eso que creo que, a través de esta guía, Dios está obrando de 
una manera tan poderosa en tu vida, y que tu acercamiento a la Palabra 
de Dios a partir de ahora va a ser tan lleno de fe, de expectativa y de 
deseo por escuchar Su voz, que va a transformar tu vida para siempre. 

Me gustaría invitarte a que analices ahora conmigo el pasaje que te 
pasé ayer, que dice: Jesús les dijo: Por vuestra poca fe; porque de cierto 
os digo, que si tuviereis fe como un grano de mostaza, diréis a este 
monte: Pásate de aquí allá, y se pasará; y nada os será imposible.” 
(Mateo 17:20).

(Puedes ver o escuchar mi análisis en el vídeo o el audio de hoy).

Para terminar, como cada día, me gustaría que puedas aplicar a tu vida 
la verdad del pasaje que acabamos de analizar creando 
proclamaciones basadas en él que puedas repetir en tus tiempos de 
oración. Aquí tienes las mías:

• “Tengo más fe que un grano de mostaza” 
• “Por medio de la fe voy a ver cosas imposibles suceder” 

Aquí te paso el pasaje que analizaremos mañana, para que puedas 
trabajar hoy en él, si te parece bien: “Nunca se apartará de tu boca este 
libro de la ley, sino que de día y de noche meditarás en él, para que 
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guardes y hagas conforme a todo lo que en él está escrito; porque 
entonces harás prosperar tu camino, y todo te saldrá bien” (Josué 1:8).

Déjame orar por ti (puedes escuchar la oración en el vídeo o el 
audio)

Te veo mañana, y, no lo olvides: ¡Eres un Milagro!

Christian Misch
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